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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA N° 08/2017 – CMPU

Aos vinte e sete dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete, reuniram-se os membros do
Conselho Municipal de Políticas Urbanas de Guarulhos -  CMPU, que subscrevem a essa ata, no
Auditório  do  Zoológico  Municipal, Rua  Dona  Glória  Pagnocelli,  344  -  Jardim  Rosa  de  França,
Guarulhos, para a oitava reunião ordinária do ano de 2017, tendo como pauta única: Planejamento
Estratégico do Conselho Municipal de Políticas Urbanas – CMPU, para o ano de 2018.****************
A reunião ordinária iniciou-se às nove horas e quinze minutos com a presença dos membros infra-
assinados, dos membros da coordenação executiva: Kátia Ayumi Tani e Francini Renata Domingues e
dos convidados: Aparecida de Fátima P. Sanchez, Camila Heleodora de A. Segantin, Antônio José de
Araújo, Cleuza Regina Zagat Hernandez, Roberto dos Santos Moreno e Gláucia Helena Clemente Dal
Secco. Registrou-se as ausências injustificadas da Secretaria de Obras, Secretaria de Transporte e
Trânsito, Secretaria de Desenvolvimento Científico, Econômico, Tecnológico e Inovação, Secretaria
de Justiça, SAAE, Câmara Municipal, Associação de Moradores Salgado Filho, Conselho Municipal
de Transporte e Trânsito e Orçamento Participativo, e as ausências justificadas da Secretaria de Meio
Ambiente, representada pelo Conselheiro Thiago Perez Sávio e da Entidade dos Trabalhadores –
Sindicato dos Arquitetos no Estado de São Paulo – SASP, representado pela Conselheira Jane Marta
da Silva. *********************************************************************************************************
O presidente do Conselho Sr. Jorge Taiar,  agradeceu a presença de todos, em especial às Sras.
Marilene Cadina e Giseli Rago, servidoras de carreira da Secretaria de Gestão, que se dispuseram a
colaborar exercendo a função de moderadoras com o objetivo de auxiliar o CMPU na construção de
seu planejamento estratégico para o ano de 2018. Antes de iniciar a atividade programada, passou a
palavra ao Conselheiro Gilmar que solicitou o cronograma do processo de revisão do Plano Diretor,
haja vista que segundo informado pelo Secretário Jorge Taiar, a data prevista para publicação da
minuta seria dia 15 de outubro. Ressaltou a importância de garantir que no Plano Diretor estejam
contempladas as áreas que estão sendo objeto das ações civis públicas e desapropriações e propôs
que seja realizada uma reunião extraordinária para discutir essas questões. O Conselheiro Júlio disse
entender que a questão prioritária é garantir que o CMPU volte a ser deliberativo através do Plano
Diretor, evidenciando que essa é uma posição do Conselho e não uma posição pessoal. Ressaltou
ainda, a importância de discutir o Plano de Habitação dentro do Plano Diretor. Ainda com a palavra, o
Conselheiro Júlio relatou que referente a Lei da APA, o executivo pactuou com o CMPU encaminhar a
minuta de lei que foi discutida e que teve informações de que a minuta foi alterada, sendo que onde
seria  permitido  r2,  pelo  projeto  de  lei  que  será  encaminhado  à  Câmara,  será  permitido  r4.  O
convidado Sr. Roberto Moreno disse que o Plano Diretor planeja  os próximos 10,  20 anos,  mas
também entende que  existem questões  urgentes  que  precisam ser  tratadas  e  que  esses  casos
pontuais  e  urgentes,  devem  ser  tratados  no  fórum  da  secretaria  de  habitação,  pelo  Plano  de
Habitação. O Conselheiro Ivalto disse que os problemas são da prefeitura e da sociedade civil como
um todo e que o objetivo é resolver os problemas. O convidado Sr. Roberto Moreno propôs que fosse
criado um grupo de trabalho para discutir essas questões urgentes, e assim, a Sra. Katia sugeriu que
este grupo seja  formalizado dentro  das ações de planejamento.  Os conselheiros Gilmar, Jarbas,
Anselmo,  e  o  convidado  Sr.  Antônio  José,  se  dispuserem  a  integrar  o  grupo  de  trabalho,
representando a Sociedade Civil.******************************************************************************
Encerrados os informes, o Conselheiro Gabriel, passou à palavra às moderadoras Marilene Cadina e
Giseli Rago, que passaram à atividade de Planejamento Estratégico, pauta da presente reunião que
foi encerrada às doze horas e vinte e dois minutos (12h22), ressaltando não ter sido possível concluir
a matriz de ações com prazos e responsáveis devido ao curto espaço de tempo, ficando assim
acordado o agendamento de nova data para a conclusão do planejamento,  e eu, Francini Renata
Domingues,________________ Chefe da Seção Técnica de Legislação Urbanística (SDU01.06.01),
digitei a presente ata.

De acordo (Conselheiros presentes):

Poder Público:

Jorge Taiar (Titular da SDU)__________________________________________________________ 

Gabriel Rodrigues de Arruda (Suplente da SDU) __________________________________________
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Guilherme David dos Santos Viana (Titular da SH) ________________________________________

Clodoaldo Costa de Oliveira (Titular da SSP) ____________________________________________

Vanessa Carrilho Lanzarotto (Suplente da SADSAT) _______________________________________

Sociedade Civil

Cléia Pereira de Araújo (Titular da Cooperativa Habitacional – Coopercid) _____________________ 

Janaína Gomes Bezerra (Titular do Mov. Popular – Babi) ___________________________________

Ivalto José de Araújo (Titular do Movimento Popular – SAM/MNLM Brasil) ______________________

Marcelo Bulhões Lorenzini (Titular do Movimento Popular – IACON)___________________________

Anselmo Pires da Silva Neto (Suplente do Movimento Popular – IACON)______________________ 

Gilmar Antonio dos Santos (Titular do Mov. Popular – Paulo Canarim)_________________________

Rodrigo Maia Marques (Suplente da Ent. Ambiental – NEU)_________________________________ 

Daniele dos Santos Marques (Titular da Ent. Ambiental – Chico Mendes)______________________ 

Brenda Victor da Silva (Suplente da Ent. Ambiental – Chico Mendes)__________________________ 

Patricia Miranda da Silva Faria (Suplente da Ent. Acadêmica – UNG)__________________________

Demostenes Lopes Cordeiro (Titular da Ent. Empresarial – Asec)____________________________ 

Flávio Geraidini Naressi (Titular da Ent. de Classe – ASSEAG)______________________________  

Gilmar Vigiodri Godoy (Suplente da Ent. de Classe – CREA)________________________________ 

Julio Soto Saaveda (Titular da Entidade de Classe – IAB) __________________________________

Mário Pereira Lemos (Suplente da Ent. de Classe – ATUS)

Jarbas Tupinambá (Titular do CMH) ___________________________________________________

Mounir Karame (Suplente do CMH)____________________________________________________ 
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